

PACIFIC BUSINESS DAYS A PAPEETE

La Représentation Patronale du Pacifique Sud a organisé l'édition des Pacific Business Days du 20 au 22 mars à Papeete. Le cluster NCT&I, accompagné par une délégation de 13 chefs d'entreprises, a participé à cet événement et organisé des rendez-vous économiques en parallèle de ce forum. L'objectif de cette mission était de resserrer les liens de collaboration et de coopération entre les acteurs économiques calédoniens et les 15 pays présents afin de contribuer au développement économique de nos territoires dans le Pacifique. Les multiples contacts avec les représentants du secteur privé et public ont permis de créer des perspectives encourageantes dans les secteurs de l'environnement, mines, BTP, hydrologie, ressources en eau, géotechnique, BTP, énergies renouvelables, numérique, transformation, formation, tourisme, agroalimentaire...



RENCONTRE AVEC L'AMBASSADEUR DE FRANCE EN PNG



Le 6 mars, NCT&I a rencontré Philippe JANVIER-KAMIYAMA, Ambassadeur de France en Papouasie-Nouvelle-Guinée dans ses locaux. L'Ambassadeur a exposé les trois axes qu'il souhaite prioriser au cours de son mandat : la politique, la promotion économique et diplomatique, les échanges et la coopération avec La Nouvelle-Calédonie. Il mettra tout en œuvre pour favoriser au mieux nos contacts pour le projet Total en Papouasie-Nouvelle-Guinée et est très favorable à une mission de diplomatie économique cette année avec la Nouvelle-Calédonie.

COPIL THON

NCT&I accompagne opérationnellement les adhérents du cluster sur l'export du thon dans la zone Asie Pacifique et en Europe. Il apporte son expertise pour l'organisation logistique du salon Seafood de Bruxelles avec le Gouvernement de Nouvelle-Calédonie et l'ERPA. L'objectif est de faire participer les adhérents au salon international de référence pour les produits de la mer, le Seafood de Bruxelles du 24 au 26 avril et de créer une marque de thon de Nouvelle-Calédonie pour une meilleure visibilité à l'international.

EN BREF

GRUPE DE TRAVAIL PNG

Grâce aux contacts établis par NCT&I avec la Chambre de Commerce des Salomon et l'Ambassadeur de France en Papouasie-Nouvelle-Guinée, les travaux initiés par le groupe de travail PNG redémarrent en 2018.

RENCONTRE AVEC LE CANADA

Le cluster NCT&I, la Fédération des industries de Nouvelle-Calédonie et Denis Eturnaud, Président des Conseillers du Commerce Extérieur ont rencontré le Délégué commercial du consulat du Canada, Marc-André Hawkes.

NOUVEAUX ADHERENTS : 2

AGENDA 2018

- 18 au 20 avril** Forum H2O à la CPS à Nouméa
- 24 au 26 avril** Seafood à Bruxelles
- 25 au 28 avril** Mission économique et Home expo à Port Vila
- 30 avr.- 2 mai** Forum APIBC en PNG

L'INFO +

Convention de financement pour l'Université nationale bilingue du Vanuatu signée le 19 mars entre le Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et le Gouvernement du Vanuatu